

はるその常北高校...

子ども夢アート アカデミー 9月27日

先日、彫刻家の川崎先生の「子ども夢アートアカデミー」の講座がありました。川崎先生の作品には優しさがあり、豊かで、川崎先生の良さがあふれていきました。ビデオ鑑賞では、木像の制作もしていました。銅像とは違い、すごく力のある作品でした。このビデオには先生の彫刻に対する思いが写っていました。（中略）先生が東京から常北高校に来て僕たち生徒に伝えてくれたのは、芸術の素晴らしさ、楽しさです。美術に対する考え方を学びました。

1年 水谷 将悟（常北中出身）

茨城出身の彫刻家、川崎普照先生をお招きして、文化庁主催による日本芸術院会員の学校派遣講演会「子ども夢アートアカデミー」が開催されました。講演の後に川崎先生の制作風景や作品を撮影したビデオを鑑賞し、さらに各自が粘土を使って作品を作成し、芸術に親しむ貴重な時間を過ごしました。



1学年 職場見学 9月26日



城里町内の工場・保育園・美容室・老人保健施設などを訪問し、仕事の様子を見学させていただき貴重なお話を伺いました。



茨城県高等学校総合文化祭

囲碁大会

9月19日

県内11校62人が参加しての9路盤大会に、囲碁同好会の生徒3人が参加しました。（県民文化センター分館にて）



春
園
祭

11月2日(金)3日(土)は

道徳公開授業 10月3日

7人のお客さまを迎えて公開授業が行われました。生徒たちは、自分の生活を振り返りながら活発に発言していました。

